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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Bemühungen um den Hochwasserschutz am Elbdamm sind augenscheinlich. Allerdings sind 
kaum Bemühungen im Bereich der Ehle und der Alten Elbe erkennbar, den Bewuchs des Ehlebettes 
und des Bettes der Alten Elbe zu entfernen. 
 
Hat hier der Naturschutz Priorität vor dem Hochwasserschutz? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 


